

令和4年 6月17日

城郷地区社会福祉協議会 会員 各位

城郷地区社会福祉協議会
会長 高瀬 勝

令和4年度城郷地区社会福祉協議会 総会の結果について

日頃から、本会活動にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。
さて、4月22日付文書にてご提案させていただきました本年度の総会について、書面決議の結果を報告させていただきます。

令和4年度城郷地区社会福祉協議会 総会 定数；41個

1. 議案及び表決数

議案	項目	賛成	反対	棄権
第1号議案	令和3年度事業報告について	37	0	4
第2号議案	令和3年度収支報告について	37	0	4
第3号議案	令和4年度事業計画（案）について	37	0	4
第4号議案	令和4年度予算（案）について	37	0	4
第5号議案	新執行部体制（役員の改選）について（案）	37	0	4

2. 結果

すべての議案について、会則第11条第2項の規定により、過半数の賛成をもって可決されました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

3. 特記事項（ご意見及び対応等）

- (1) 賛助会費（2000円）は高い。（幅広く賛助をもらうためにもう少し安くすべき）
⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。賛助会費の金額については、他地区からも安くとの意見が出されていますが、安くすることによって総額が減るということに繋がり、会費の減額は見送られています。もう少し現状で取り進めますが、ご意見は承りました。
- (2) 特別会計の使途が不明です。
⇒⇒ 特別会計は、先人が蓄えてくれたものです。よってこの財源にはなるべく手を付けずに地区社協の運営を進めたいと考えています。過去には、一般会計が赤字になり特別会計から補てんしたこともありました。
特別会計は、緊急事態（大規模災害等）又は異常事態に備えているとご理解ください。また、特別会計を使う時には、総会又は理事会の承認を取ることが必要です。

(3) 事務局(員)は、役員以外の地区の割当てなのでしょうが、体(態)様が不明確。事業規模や経験を積んでもらう(ベテラン化)ため、週2日程度のスタッフを雇用したらどうでしょうか。

⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。まず、地区社協は、民生・児童委員や行政から委嘱された委員の方々と連携を持ちながら、町内で行われている様々な自治活動(自治会町内会活動)のうち地域福祉に関する活動を取り進める役割があるものと自負しています。よって、自治会町内会とは密接な関係を築き、相互に連携を深める必要が有るものといえます。自治会町内会長の右腕となる方に事務局員となっただき、自治会町内会で抱えている福祉課題の解決に繋がればと考えます。

次に、事務局員の役割は、自治会町内会における福祉課題の顕在化と地域住民への情報発信及び地区社協活動の運営の一部を担っていただくことを期待しています。

三番目に、スタッフの雇用については、検討に値する提案と考えますが、財源の捻出等今後の検討課題といたします。

(4) イベントや各事業の縮小により地区の活気が失われているように感じます。今年度はやり方を変えて少しずつ実施していきたいです。特に、小机城址まつりは地区の活動として重要なため来年度は開催したく思います。

⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。地域の活性化のためにも実現に向けて皆さんで協力していきましょう。

(5) いつも地域活動に於いて、援助ご奉仕をいただきありがとうございます。コロナ禍のため世の中が一変してしまいました。しかし、地元への関わりに興味を持っていただいた方々も少なくありません。これは良いことです。皆が元気に楽しい活動が出来ますよう祈っております。

⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。同感です。

(6) 子どもたちが日頃より大変お世話になっております。特に「たまりBAこづくえ」では困り感のある子どもでも参加できる場所として期待しています。

⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。「たまりBAこづくえ」が、多くの子どもたちが集える場所となるよう努力します。

(7) 初めて議案書を拝見しました。きめ細かな内容で、堅実な活動ぶりが感じられました。

⇒⇒ 貴重なご意見をありがとうございました。地区社協の活動が皆さんに支えられながら、地域に住む人たちにとって有意義なものになるよう努力します。

(8) その他、活動に対する感謝のコメントが3件寄せられています。

連絡先：事務局長 浜田正二
携帯；090-6184-5812